



EL PUEBLO SE DIVIERTE...

## EL CIRCULO RECREATIVO Y SUS FESTEJOS

Rentería sentía la necesidad de un Círculo Recreativo. Un lugar donde, en medio de la familiaridad más íntima, tuvieran asiento las más diversas ideas y sentimientos, bajo una finalidad común: entretenerse, deleitarse, instruirse...

Y se fundó el Círculo Recreativo que hacía falta. Y desde el momento mismo de su fundación, viene desempeñando a maravilla las funciones para que fué fundado. Veladas teatrales, conferencias, festejos callejeros...

Singularmente, los números preparados para la pasada festividad de San Pedro dejarán en el ánimo de los vecinos de la calle de Viteri imborrable recuerdo durante mucho tiempo.

La directiva trabajó incansablemente para la organización de las mismas y su mayor éxito, siendo muy felicitada, y en particular, la comisión especial designada para llevarlos a efecto.

Esta comisión se integraba de los siguientes entusiastas socios: Román Pérez, Gabriel Ochoa y Roque Conde, para to-



dos los cuales vaya nuestra más cordial felicitación.

También merecen un lugar en el capítulo de las alabanzas las preciosas señoritas con cuya cooperación verificóse una animada comparsa callejera: felicitación por su entusiasmo y por su belleza, ya que ésta es tan considerable como aquel, que no es decir poco...

- 1.-La Tamborrada en Marcha.
- 2.-El Tambor mayor.
- 3.-Grupo de simpáticas señoritas y jóvenes que tomaron parte en la fiesta.
- 4.-Carroza alegórica en la que se destacan bellísimas señoritas.
- 5.-Las cinco encantadoras "gastadoras" con los Heraldos.

